

Reconoce Vladimir Putin la fortaleza de Rusia frente a potenciales agresores



Moscú, 23 dic (RHC) El presidente Vladimir Putin destacó la fortaleza de Rusia ante cualquier potencial agresor y que nunca se dejará arrastrar a una carrera armamentista con gastos por encima de las posibilidades económicas nacionales.

Asimismo, el primer mandatario de la nación europea recordó que fue Estados Unidos el iniciador de un nuevo ciclo de la carrera armamentista al suspender unilateralmente, en tiempos de George Bush, su participación en el Acuerdo de Defensa Antimisil.

Nosotros desarrollamos con éxito sistemas coheteriles capaces de burlar cualquier defensa antioheteril, declaró también el jefe de Estado en su décimo segunda conferencia de prensa anual.

Putín puntualizó que al crear nuevos armamentos estratégicos para nada viola los acuerdos de START-3, Reducción y Limitación de Armas Estratégicas, firmados en Praga, en febrero de 2011.

Rusia reducirá los gastos militares en 2017, pues ya pasa la etapa principal de la modernización de las Fuerzas Armadas. A partir de 2018 bajará otro tanto y ahí se estabilizarán esas erogaciones, indicó

Vladimir Putin.

El presidente ruso, Vladimir Putin, recordó las justificaciones para provocar manifestaciones violentas y luego un golpe de Estado en Ucrania, tras lo cual la Unión Europea (UE) y Estados Unidos aplicaron sanciones contra este país.

Para febrero de 2014, cuatro meses después de iniciarse las protestas en Kiev, funcionarios de Polonia, Francia y Alemania se presentaron ante el entonces presidente Víktor Yanukóvich como garantes de un acuerdo para una salida a la crisis, aclaró Putin.

Al siguiente día, cuando por la fuerza (y ayuda de neofascistas), Yanukóvich fue sacado del poder, esos tres países apoyaron el golpe en Kiev, lo que llevó a Crimea a buscar su soberanía y regreso a , así como a un desastroso conflicto en la región hullera del Donbass, rememoró el gobernante ruso.

Todo eso ocurrió porque no se creó espacio para debatir con calma las vías para analizar un acuerdo de asociación de Ucrania con la UE. ¿Acaso eso podía ser motivo para tanto derramamiento de sangre en Ucrania? se preguntó Putin en su décimosegunda conferencia de prensa anual, desde la primera efectuada en 2001.

Lo mismo que Yanukóvich demandó en noviembre de 2013 para aplazar la firma completa del acuerdo, ya se hizo en dos ocasiones, y ahora Kiev espera por una decisión de la UE, luego que un referendo en uno de los países miembros rechazó la firma del arreglo con Ucrania, prosiguió el mandatario.

Nosotros no fuimos quienes iniciamos la imposición de sanciones unilaterales contra la UE, bajo el pretexto de la crisis ucraniana, sino al revés. Solo aplicamos contramedidas en respuesta a esa posición, explicó Putin.

Por ello, advirtió, nosotros pondremos fin a nuestras medidas, aunque el sector agrario solicita extender su funcionamiento, solo cuando la UE levante las restricciones unilaterales.

El jefe de Estado ruso estimó que aunque el formato del cuarteto de Normandía (, Alemania, Francia y Ucrania) está lejos de ser el mejor instrumento para resolver la crisis, es el que tenemos y con él será necesario trabajar, sentenció Putin.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/116489-reconoce-vladimir-putin-la-fortaleza-de-rusia-frente-a-potenciales-agresores>



Radio Habana Cuba